



Ayuntamiento de Sacramenia

COLABORACIÓN CON HUERTO ESCOLAR

En el colegio de Sacramenia se está realizando un proyecto de “Creación de un huerto escolar”.

Donde van a ir plantando los productos que correspondan en cada mes, para que los niños desarrollen los beneficios del contacto con la naturaleza.

Desde el colegio nos piden colaboración ciudadana para llevarlo a cabo.

Por ello cualquier ciudadano que desee colaborar en cualquier tema relacionado con el huerto (donación de semilla o planta, plantación, arado, plantado, asesoramiento...) puede contactar con los profesores del colegio de 11:45 a 12:45 en días escolares.

Agradecemos de antemano su colaboración.